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Вот и Любовь Ивановна Ша-
рыпова, председатель первич-
ной организации ВОИ Решетихи, 
так прямо и заявила: «Хочу в 
«золотую книгу»!» Сделала это 
заявление она на отчётно-вы-
борном собрании первички.

Я тотчас же в уме стала под-
считывать. Сейчас ей столько-

Äà, òàêàÿ êíèãà ñóùåñòâóåò â Ðåøåòèõå Âîëî-
äàðñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî îêðóãà. Íàäî ñêàçàòü, 
âîëíóþùèé äîêóìåíò äëÿ æèòåëåé ïîñёëêà. Â 
íåãî çàíîñÿòñÿ èìåíà ëþäåé â ñâÿçè ñ èõ þáè-
ëåéíûìè äàòàìè, êîòîðûå âíåñëè çíà÷èòåëüíûé 
âêëàä â ñîöèàëüíîå ðàçâèòèå ïîñёëêà. 

Важной отличительной особенностью 
нынешнего фестиваля стало особое вни-
мание организаторов и руководителей ре-
гиональных организаций ВОИ к ветеранам 
СВО. 

По всей стране активисты ВОИ протя-
нули руку помощи защитникам отечества, 
получившим ранения и травмы, в непро-
стой период адаптации к новым услови-
ям жизни. Как и обычно, на соревнования 
приехало немало новичков. Так, в команде 
из Сахалина Константин Кузьминский за 
боевые подвиги в СВО награждён высоки-
ми наградами. И таких ребят было немало.

А всего в «Сочи-2024» приняло учас-
тие 414 спортсменов из 54 регионов 
страны, в том числе более 50 человек, 
передвигающихся на инвалидных коляс-
ках. И более 40 процентов приехали на 
фестиваль впервые. В их числе и вете-
раны спецоперации. Самому старшему 
спортсмену 60 лет, а самому молодому – 
восемнадцать. Как всегда основной акцент 
организаторы сделали на привлечении мо-
лодёжи.

В фестивальную программу вошли 
соревнования по семи спортивным дис-
циплинам: дартс, лёгкая атлетика, нас-
тольный теннис, пауэрлифтинг, плавание, 
пулевая стрельба (стрелковый тренажёр 
SCATT) и быстрые шахматы, а  также раз-
личные мастер-классы и досуговые меро-
приятия.

Торжественное открытие Всероссий-
ского физкультурно-спортивного фестива-
ля состоялось в просторном шатре с отлич-
ной системой кондиционирования.  Важной 

Спортивные страсти солнечного Сочити солнечного Сочи
Ñ 4 ïî 9 îêòÿáðÿ Ñî÷èíñêèé ãîðîä-îòåëü «Áàðõàòíûå ñåçîíû», 
ðàñïîëîæåííûé íà òåððèòîðèè «Ñèðèóñà», ïðèíèìàë ñòàâøèé 
òðàäèöèîííûì Âñåðîññèéñêèé ôèçêóëüòóðíî-ñïîðòèâíûé ôåñ-
òèâàëü èíâàëèäîâ «Ñî÷è-2024». Êàê è âñåãäà ýòîò ãðàíäèîç-
íûé ñïîðòèâíûé ïðàçäíèê áûë îðãàíèçîâàí Âñåðîññèéñêèì 
îáùåñòâîì èíâàëèäîâ ïðè ïîääåðæêå Ìèíòðóäà è Ìèíñïîðòà 
Ðîññèè è ïðîøёë óæå â 17-é ðàç.

частью программы стало приветствие про-
шлогодних победителей командного зачё-
та фестиваля – команды Челябинской и 
Тульской областей и Республики Бурятия. 

С приветственным словом к собрав-
шимся обратился председатель ВОИ Ми-
хаил Терентьев. Прежде всего, он выразил 
благодарность руководителям региональ-
ных организаций ВОИ, которые направили 
команды на эти соревнования, а также ор-
ганам власти за поддержку развития спор-
та в Российской Федерации.

«Наш спортивный фестиваль в Сочи 
давно заслужил репутацию одного из са-
мых ярких ожидаемых событий. Объеди-
няя спортсменов из разных уголков нашей 
Родины, он даёт атлетам проявить своё 
мастерство и силу духа. Дарит всем гостям 
заряд созидательной энергии и положи-
тельных эмоций. Ведь спорт – это великая 
сила, которая помогает формировать здо-
ровое общество и личность человека. По-
добные события всегда обращают внима-
ние к проблемам людей с инвалидностью, 
мотивируют нас двигаться вперёд», – от-
метил председатель ВОИ, депутат Госу-
дарственной Думы РФ Михаил Терентьев.

Нижегородская спортивная дружи-
на по видам спорта была представлена 
так: пауэрлифтинг – Анастасия Матвеева, 
плавание – Евгений Слёзкин и Владимир 
Цветков, лёгкая атлетика (100 метров) – 
Александр Глазков и настольный теннис 
– Иван Кошелев. Руководителем нашей 
делегации и тренером была заслуженная 
спортсменка и рекордсменка по пауэрлиф-
тинку – Ольга Киселёва.

Надо сказать, нижегородская команда, 
как и всегда,  подобралась очень сильная, 
способная бороться за призовые места. 
Наши спортсмены выкладывались на со-
ревнованиях по полной, проявляя самые 
лучшие свои волевые качества, самообла-
дание и уверенность к победе. 

Особенно отличились и порадовали 
своими достижениями  борчане. Анаста-
сия Матвеева в пауэрлифтинге и Влади-
мир Цветков в плавании на 100-метровку. 
Они принесли команде две медали выс-
шей пробы! Евгений Слёзкин участвует в 
фестивале уже четвёртый раз очень до-
стойно.  Неизменно домой привозит заслу-
женное серебро!

Александр Кошелев тренируется у из-
вестного тренера по теннису Александра 
Зайцева. Приехал на фестиваль, прошёл 
мандатную комиссию у судейской бригады. 
Его заявили на участие в соревнованиях. 
Квалифицировали по стартовым категори-
ям в соответствии с диагнозом заболева-
ния. Определили 6-й класс. После чего в 

жаркой борьбе он завоевал в своей группе 
2-е место. Но случился неприятный казус. 
Проигравшие соперники опротестовали 
его победу!? Мол, он должен выступать в 
7-м классе. Что весьма странно. Ведь  ко-
миссия его допустила к соревнованиям! 
Это противоречит здравому смыслу. Наш 
спортсмен ни в чём не виноват. Ведь в их 
власти было первоначально присвоить 
ему выше класс... В результате наказаны 
и спортсмен и команда. Словом, полный 
абсурд!

В легкоатлетическом забеге на 100-мет-
ровку на инвалидных колясках у нашего 
Александра Глазкова получился пятый ре-
зультат! Очень даже неплохой показатель 
для первого выступления. 

Мы от всей души сердечно поздрав-
ляем нашу боевую спортивную дружину и 
её тренера  Ольгу Киселёву с достойным 
выступлением на фестивале. Уверены, 
что главные спортивные старты у команды  
ещё впереди, как и новые победы!

Владимир ДОЛГОВ

то лет, до 85-ти (почему-то эта 
цифра является определяющей 
для включения в почётную книгу) 
столько-то времени… И порадо-
валась за решетихинских инва-
лидов — они ещё много лет бу-
дут жить и здравствовать в своей 
общественной организации под 
руководством Любови Ивановны.

Эта первичка всегда была 
на хорошем счету в Володарской 
РО ВОИ. И поэтому так важно 
было для Валентины Ильинич-
ны Кайсиной передать эстафету 
в надёжные руки. Л.И. Шарыпо-
ва и по характеру, и по энергич-
ности представлялась ей имен-
но такой. Только потенциальный 
председатель тогда, в 2020-м, 
сначала сомневалась в своей 
способности к руководству не-
маленькой организацией людей. 
Но вскоре после избрания почув-
ствовала удовольствие от того, 
что работа получается, что люди 
ей радуются при встречах. 

Это состояние присутствова-
ло и на данном собрании. Хотя  
Любовь Ивановна и волнова-
лась (из-за этого собрание взя-
лась вести Наталья Борисовна 
Званцева, заведующая отделом 
культмассовой работы Дворца 
культуры им. А.В. Луначарско-
го), но фотоснимки с телеэкра-
на, рассказывающие о деятель-
ности первички, комментирова-
ла уверенно, со знанием дела. 
Вот фотография-воспоминание 
о поздравлении с днём рожде-
ния ветерана общества инва-
лидов. К заслуженному чело-
веку Любовь Ивановна пришла 
вместе со школьниками: были 
и поэтическое поздравление, и 
музыкальное сопровождение, 
и слёзы благодарности… В от-
чёте рассказывалось и о других 
традициях первички. Например, 
дружеские встречи-праздники 
при знаменательных памятных 
датах. Причём иногда даже сов-
местные с другими первичными 
организациями ВОИ. 

С дзержинцами 
боролись в соревно-
ваниях по настоль-
ным играм. «Играли, 
играли!» – отклик-
нулся зал. Вечер от-
дыха в день пожилых 
людей. «Всё было, 
помним!» – опять от-
реагировали присут-
ствовавшие. Дружба 
с коллективом Дворца 
культуры позволяет 
разнообразить досуг 
решетихинских инва-
лидов. Директор ДК 
Марина Витальевна 
Зыкова напомнила, 
что их всегда ждут 
в этом учреждении 

ценный отдых и досуг. Например, 
художественная школа готова 
открыть курсы по рисованию. 
Хорошее дело. Тем более, что 
творческих людей в организа-
ции ВОИ немало. Председатель 
Володарской РО ВОИ Татьяна 
Вениаминовна Куркина проде-
монстрировала несколько бла-
годарственных писем — наград 
за областные литературные кон-
курсы. Награждённых все при-
сутствовавшие хорошо знают и 
порадовались за призёров-кон-
курсантов. 

А самое главное предложе-
ние было в зале — вновь избрать 
председателем первички Любовь 
Ивановну Шарыпову. За неё все 
проголосовали дружно в едином 
порыве. 

Похоже, мечта про «золотую 
книгу», о которой она заявила, 
вполне может осуществиться…

Светлана ИСАКОВА

культуры, готовы предоставить 
помещения под их кружки и сту-
дии. А раз в месяц ДК приглаша-
ет их на бесплатный показ кино-
фильма. Концерты, выставки и 
другие мероприятия решетихин-
цы посещают с большим интере-
сом. Из последних с особенным 
удовольствием вспоминается 
приезд артистов из коломенской 
филармонии. Дружат здесь с 
детьми и внуками знаменитых 
песенников Алексея Фатьянова 
и Бориса Мокроусова. Их песни 
любят, исполняют, наверное, за 
каждым праздничным столом. 
Собрание, между прочим, тоже 
повод для задушевных мелодий, 
что решетихинцы и показали 
вскоре.

Но давайте вернёмся к его 
ходу. Поступило предложение 
шире участвовать в социальных 
программах, направленных на 
активное долголетие, на полно-

Мечтаю попасть в «золотую книгу»!

√ Отчёты и выборы√ Отчёты и выборы


